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Acompanhei junta a Associação de Amigos 
do Autista de Campo Mourão, o 
cadastramento e a recepção de documentos 
para a emissão da carteirinha do Autista. A 
carteirinha será o documento que garantirá 
o atendimento prioritário aos portadores da 
síndrome, em estabelecimentos públicos e 
privados, garantido pela Lei Municipal 
3956/18, de minha autoria. 
 

 

 

 

 

Participei na Praça São José da solenidade 
alusiva ao dia da Bandeira. Fez parte do 
evento a queima de Bandeiras consideradas 
inservíveis.  

 

 

 
 
Lançamento do projeto vida no 
trânsito em Campo Mourão. 
Coordenado pela Secretaria de 
Saúde, conta com vários 
parceiros e tem por finalidade, 
entre outras, a conscientização 
de condutores e da população 
em geral sobre o problema dos 
acidentes no trânsito.  
 

 
 
 



 

 

Reunião com comerciantes para esclarecimento 
sobre a licitação para aquisição de carne para a 
alimentação escolar. O encontro foi organizado 
pela Secretaria de Desenvolvimento, Secretaria 
de Educação, CODECAM e Observatório Social, 
tendo por objetivo esclarecer sobre 
documentação e motivar a participação de 
comerciantes da cidade.  

 

 
35º e 36º Sessões 
ordinárias da Câmara 
Municipal, realizados nos 
dias 19 e 20 de novembro, 
com a discussão de 
requerimentos e projetos 
de Lei de interesse da 
municipalidade.  

 

 
 

Recebi a visita do presidente e da vice-
presidente da Associação de Moradores do 
Jardim Batel no gabinete da Presidência da 
Câmara. Vieram tratar de assuntos de 
interesse da comunidade local. 

 

 
 

 

Tive o prazer de receber, na Câmara 
Municipal, a visita do prefeito Tauillo 
Tezelli, acompanhado dos secretários 
Robervani e Ricardo Borges. 

 

 

 



 

 

Visita às obras da Praça do Japão, no Jardim 
Montes Claros, que está sendo revitalizada 
pelo Município e, também, sendo preparada 
para as festividades do Natal. 

 

 

 

 

Participei de reunião do CODECAM, onde 
foram apresentadas informações a cerca da 
Previdência Municipal e, também, sobre 
parceria entre o Município e a UTFPR, com 
vistas à capacitação dos professores da rede 
municipal de ensino. 

 

 

 

Realizada na ACICAM, reunião com 
participação do prefeito, autoridades de 
trânsito e lideranças da comunidade para 
discutirmos assuntos inerentes ao trânsito 
em nossa cidade. 

 
 
 
 

 
 
 
Participei de reunião da Associação de 
Moradores do Jardim Tropical I e II. Foram 
tratados assuntos de saúde, asfalto, 
iluminação pública e poda de árvores nas 
via públicas. 
 
 

 
 
 
 



 
 
 
Reunião do Comitê Gestor da Microempresa 
- Compras Públicas. 
 
 
 
 

 
 
 
 
Participei da homenagem às empresas 
doadoras de alimentos para o Programa 
Mesa Brasil, realizado pelo SESC Campo 
Mourão. 
 
 
 

 
 
 
Visita às praças do Jardim 
Tropical, São José e Alvorada 
no Lar Paraná, as quais estão 
recebendo melhorias e sendo 
enfeitadas para as festas do 
Natal. 
 
 
 
 
 
 
Participei da solenidade de 
assinatura de contrato das 
obras de ampliação no Campus 
da Unespar. A Universidade já 
recebeu R$ 850 mil, de um 
total R$ 1.7 milhão, destinado 
por meio de emenda proposta 
pelo deputado federal Rubens 
Bueno.  
 

 



 
 
 

 
 
 
Prestigiando a inauguração ao 
lado do Hotel Santa Maria, o 
Cantinho do Suco  
do amigo Divino. 
 
 
 
 
 

 
 
 
-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador; 
 
 
- Despachos no gabinete da presidência, referente a assuntos administrativos do Poder 
legislativo. 
 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 

- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa 

 

 

 

 

  


